
令和４年第１回　築上町議会定例会　一般質問
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（令和4年 3月8・9日）

順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、パートナーシップ制度
及び選択的夫婦別姓制度
について

①全国的に性的マイノリティーに理解を示す中、福岡
市、古賀市、北九州市などがパートナーシップ制度を
導入し、福岡県でも各自治体に対し、実態調査がされ
ているはずだが、パートナーシップ制度の導入に対し
町の考えは

②選択的夫婦別姓制度について町としてどのように考
えるか

３、持続可能な社会への
取組みについて

①カーボンニュートラル、脱炭素社会へ向けて生ごみ
から発生するメタンガスを利用し発電に成功している自
治体がある。本町でもいかがか

②農業従事者が安定した収入を得るためには補助制
度の活用に力を入れる必要があると考える。補助制度
は多々あるが、職員は日々情報収集に努めているか

４、住民相談業務のAI（人
口知能）の活用について

①職員の事務の効率化を図るために、窓口の問い合
わせ業務にAIを活用できないか

２、コロナ禍における学校
教育に及ぼす影響につい
て

①若年層のコロナ感染者が増加する中での学校現場
の現状（休校・学級閉鎖等）と対応

②児童・生徒のICT教育、パソコン授業の現状は

③児童・生徒のオンライン授業を、対面授業と比較して
効果及びメリット・デメリットは

④児童・生徒のコロナ禍での学業全体に及ぼす影響に
ついて、コロナ禍前と後での学力はどうか

①これからの４年間、保身にとらわれず思い切った町政
が執行できると期待しているが、町長の考えは。また、
公約については

１、町長の今後４年間の町
政について
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（１）

江本　守
議員

①５期目就任後の町長の心情について

②町活性化に向けて、今後新しい町行事・文化事業等
の実施は

③職員の窓口対応について　研修は活かされているか

１、就任後の町長の心情・
町活性化等について
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（６）

池永　巖
議員
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３、教師の働き方改革等に
ついて

①近年の教師不足・教師の多忙が言われているが本
町での現状は

②３名の英語講師の募集があったが、児童の英語授業
の現状は

③昔は担任の先生が一部を除き全科目を教えていた
が現在は

④教師の働き方改革等で、中学校の部活指導の現状
は

４、児童・生徒、住民の安
全について

①スクールバスでの通学児童・生徒の数は

②歩行通学児童・生徒の安全指導はされているか

③町設置の防犯カメラはあるのか

④学校現場における予期せぬ犯罪に対し、対策・対応
は検討されているか

１、カーボンニュートラルの
取り組みについて

①町の温室効果ガス削減目標は

②現在の町の取り組みは

③マイクロ水力発電を取り入れることはできないか

２、第２期築上町地域福祉
計画について

①協議体の設置目的は

②協議体を通じて町が実現したいことは

③協議体の運営について

３、法人後見事業につい
て

①町の現在の高齢化率は　１０年後の試算は

②町の独居高齢者の人数は

③法人後見事業の導入について町の方針は

④中核機関の役割と位置付けは
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（３）

北代　恵
議員
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（６）

池永　巖
議員
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１、町有地である湊1276-1
と湊1279-1の農地一時転
用申請について

① 12月議会では「申請にあたり県に相談した。」との答
弁だったが、申請時点で「当該農地の表土を処分の
上、し尿処理施設建設工事の残土で造成していた」事
実を県に伝えていたのか

② 町農地に大きなコの字型の穴が空いているが、誰が
何の目的で穴を空けたのか

③ 町農地に大きな穴が空き、土がなくなり、町有財産
が荒らされて、損害が発生しているが

２、庁舎建設工事契約に
ついて

① 前回12月議会の一般質問「要求水準書の変更にと
もない契約から削減された設備があるので減額変更契
約が必要なのでは」への答弁が、「削減もあれば増加も
あるので結果として相殺して処理した」であった。それ
ぞれの設備金額を積算等により明らかにした上で相殺
処理すべきだが、文書は存在するのか

② 本事業は要求水準書の変更などにより契約内容が
変更されているが、財務規則で必要とされている契約
変更手続きが行われていないことは不適切だが

３、小中一貫校などの施設
整備や小規模校の存続及
び教育大綱、小中一貫教
育基本方針について

① ハード面の小中一貫校などの施設整備・小規模校
の存続、ソフト面の教育大綱・基本方針は、整合性のあ
る取り組みになっているか

② 町民に将来の教育の長期見通しを理解してもらえる
よう、教育長期計画を策定すべきでは

１、新川町政５期目につい
て

①第一次産業の振興は

②空き家対策は

③人口減対策は

④学校について（新しい時代の学びの環境整備）

⑤築城支所の活用について（図書館）

⑥寂れ、限界集落化する山間地について

⑦椎田駅、築城駅裏について
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（１２）

信田　博見
議員

（４）
宗　晶子

議員
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１、メタセの移動販売につ
いて

①開始時期は

②販売品目は

③販売の経路は

２、ルミエール椎田店前の
信号機の設置について

①事故が多いため、信号機の設置が出来ないか

１、町指定のごみ袋につい
て

①全てのごみ袋のサイズと処理費の内訳を

②サイズ変更の考えは

２、新しい時代の学びの環
境整備について

①この事業が採択された経緯と今後の流れは

②新しい時代の学びの環境整備で将来の築上町の小
中学校のあるべき姿は

③この事業のメリットと同時に考えなければならないこと
は

④どういう予算と補助金を活用するのか

３、駅のエレベーター設置
について

①いつ計画するのか

１、築上町の課題について ①今までの政策に対する検証と今後の取り組み

・人口減少（少子化・若者の流出）
・老朽化施設の統廃合（小学校等）
・財源の確保（税収減対策）
・企業誘致

２、駅周辺の開発について ①築城、椎田駅が無人化になるが今後の取り組みを問
う

３、新型コロナウイルスの
影響は

①小・中学校のリモート授業の状況は

②事業所の悲痛な声はどれくらいあるか

6
（１３）

田原　宗憲
議員

（８）
工藤　久司

議員
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　塩田　文男
議員
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１、国民健康保険税の税
率について

①引き続き「心と体の健康を求めた生活の場づくり」と
「安心して暮らせる町づくり」を目指すために、県が提示
している「標準保険料（税）率」へ変更するべきではない
か

２、コロナ対策について ①全国知事会の緊急提言が提起している現在の危機
的状況に対する対策は

②保健所の広域化によりコロナ感染者の情報が共有で
きず熱を出し電話もできない人への支援は

３、学校について ①椎田小学校のエアコン設置の計画は

②小中一貫教育基本方針の内容は

③子どもの感染対策と学びの対策は

４、福祉の充実について ①駅舎維持管理事業、デマンド乗合タクシー事業、町
内シャトルバス制度、駅エレベーター設置、買い物支
援事業の内容は

9
（１０）

池亀　豊
議員


